



Die Bürgerversammlung am 30.01.2020 im Bezirksteil Au möge beschließen:

Auf Grund diverser Beschlüsse in Einwohner- und Bürgerversammlungen, soll der Mariahilfplatz nur durch die drei Dulten, dem Wochen- und Bauernmarkt genutzt bzw. bespielt werden.  
Dies soll auch im Grundsatz weiterhin so bleiben.

Es gibt allerdings für unsere Kinder zwei wichtige Termine im Jahr und dies ist

- der Weltspieltag, der bundesweit am 28. Mai und
- der Weltkindertag, der bundesweit am 20. September gefeiert wird.

Die Arbeitsgemeinschaft Spiellandschaft Stadt organisiert seit 1989 (Weltspieltag) bzw. seit 2007 (Weltkindertag) an diesen Tagen jeweils ein großes Kinder- und Familienfest in einem Münchner Stadtteil. Beteiligt sind immer Einrichtungen aus dem Stadtteil und aus dem stadtweiten Netzwerk der Arbeitsgemeinschaft Spiellandschaft Stadt.

Die Au wurde bisher nicht im Spielplan berücksichtigt, weil sich in der Au eigentlich nur der Mariahilfplatz für eine derartige Veranstaltung eignet und der aus den vorgenannten Gründen nicht zur Verfügung stand.

Deshalb bitte ich die Auer Bürgerinnen und Bürger jetzt eine der beiden Veranstaltungen im Jahr 2021 ausnahmsweise auf dem Mariahilfplatz zu genehmigen.

Der Antrag deshalb jetzt, weil die Planungen für die Veranstaltungen spätestens im November des Vorjahres abgeschlossen sein müssen und deshalb ein Antrag bei der nächsten Bürgerversammlung in 2021 nicht zielführend wäre.

Wie eingangs gesagt, die beschränkte Nutzung des Mariahilfplatzes soll weiterhin so bleiben, nur für eine dieser Kinder-Veranstaltungen bitte ich Sie ausnahmsweise um Ihre Zustimmung.